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３月度定例議会 一般質問より

一昨年の九州・沖縄サミットで制定され

たＩＴ憲章で公立図書館のオンライン化

が提唱されておりますが、この電子図書

館についての認識をお尋ねしました。

来月から始まる学校の完全週５日制にお

ける学校図書館を初め公立図書館に課せ

られた使命は多大なものになると思われ

ます。

そこで学校図書館の休日開放及び一般市

民への図書の貸し出しについて、本来は

地域住民に開放すべきという観点から質

問しました。

また、市立病院には病院専用のいわば院

内図書室がありますが、これに関する一

般開放についてお伺いしました。

地域としての問題と個人としての問題と

言う２つの点からお伺いしました。

急速に発展している高速・大容量通信に

関する情報格差対策の問題であります。

ＡＤＳＬはＮＴＴの基地局を中心に、約

２ｋｍ程度と言われており、これで面積

を割り出すと全市の約６割程度しかカバ

ーができません。また、ＣＡＴＶはこの

２月２５日から始まりましたがこれも地

域は現在のところ限定されています。

そこで情報格差解消のための対策につい

てお伺いしました。

もう一点は個人に対する支援策について

伺いました。個人へのパソコンまたはこ

れに準ずる端末機の貸出制度とか、個人

としてパソコンを購入する方に補助金を

出すとか、ブロードバンド等への導入に

際して助成するなり、普及促進策につい

てお伺いしました。

設備的にも金額の少ない無線ＬＡＮの導

入について伺いました。市役所庁舎内と

か公民館等の公共施設を中心に導入すべ

きと提案かたがたお伺いしました。

直接にでも間接にでも市民として市政に

参加するのは当然の責務であり権利であ

るとの観点から、時間的に許されない方

々への対応についてお伺いしました。

この制限を取り除く為にも電子掲示板の

設置、電子会議室の設置は大きな意味を

持つ事になります。市民の声を市政に反

映させる場を作って頂きたいと提案かた

がた質問しました。

１．電子行政の取り組みについて



２．安全・快適な街づくりを目指して

春日部市内において多発する犯罪に関し

て独自の施策としてできること、考えて

いることについてお伺いしました。

また、併せてメール１１０番の導入につ

いて提案かたがたお伺いしました。

この新年度予算の中で携帯電話版ＨＰを

作成することにもなっており、市民から

の通報システムを導入すべきと提案し市

の見解をお尋ねしました。

さらには、公用車や市民に協力を呼びか

け「防犯パトロール中」というステッカ

ーを用意し市民からの協力をえて各自の

車に貼ると言うことはできないものか、

そしてさらに、防犯のために、照明を強

化すべきではと提案かたがたお伺いしま

した。

市民の健康の維持管理のために、

公園や公共施設にランニングロー

ドを設置すべきとの提案に対する

進捗状況についてお伺いしました。

歩道の整備とベンチの設置を重

ねてお尋ねしました。

自らの意志と信念で健康を勝ち得ようと

するご高齢の方々をはじめとするに体の

ご不自由な方々に対する側面支援とし

て、スペースに余裕のある歩道にはベン

チを設置すべきと提案したことに対する

進捗状況と市の見解をお尋ねしました。

たとえば、健康増進石畳というイメージ

のいわゆる直径２～３ｃｍの小石を平ら

なコンクリートの上に並べて固めた歩

道、こんなものを健康歩道とか、自然浴

散歩路とか名称をつけ、これを公園に設

置したらどうかと提案かたがたお伺いし

ました。

防災無線で聞き取れなかった場合には下記へ電話して下さい。

平日・日中は市役所・災害対策室：736-1111内線2431
休日・夜間は 消防本部：738-3111
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